



Erasmus+

Mardi: Juuka et Koli par Abby

publié le 21/02/2025

Ce mardi matin, à partir de 9:00, nous avons fait un cours de sport avec des élèves Finlandais plus jeunes que nous.

Nous avons fait connaissance, joué à cache cache dans leur gymnase, puis joué à un autre jeu que le professeur de sport, Pekka, nous avait expliqué tout en anglais !

Après quelques hésitations, nous avons réussi à comprendre les règles.

A midi nous sommes allés manger à la cantine de l'école, c'était très bon.

Nous avons ensuite rejoint le bus pour visiter le Parc Naturel De Koli d'où la vue est vraiment magnifique : Amazing ! Tout d'abord, un guide nous a montré un film, puis nous a fait faire le tour du petit musée du parc avec de bonnes explications. On a pu faire ensuite une vraie visite à l'extérieur et terminé par une photo de groupe et des glissades. Amman et Lauri nous ont fait une démonstration de dérapages dans la neige.

Pour finir on a repris le bus pour revenir à nos maisons respectives.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.